
第 4回海星高校同窓会本部役員会議（令和 2年 11月 4日） 

役員会議事録 

出席者 水谷・山下・佐々木・金本・麻生・関・福井・藤盛・上田・近藤・小林・澤田・稲田・

藤谷・青柳・高久・伊藤・荒木・生川・種瀬・舘  21 名 
 
1. 会長挨拶 

 ・コロナ禍の中で、くれぐれも体に気を付けて頂きたい。野球部は東海大会で 
  残念な結果となりましたが、サッカー部は全国目指して四日市工業と三重県大    
   会の決勝を 11/7 に戦いますとエールを送りました。11/26 ゴルフコンペ参加 
  お願いします。 

 
2. 各委員会報告 

☆広報委員会 上田委員長 
 ・会報誌発行できた事に感謝しております。 
フェースブック 高久委員長 

   ・学祭中止を報告しました。 
☆会計委員会 近藤委員長 
・令和元年度前期期末会計報告 

  ・令和元年度各銀行残高報告 
  ・令和元年 9 月 1 日～令和 2 年 8 月 31 日決算報告 
  ・令和 2 年度桑信残高報告 
  ・令和 2 年 9 月 1 日～令和 3 年 8 月 31 日予算(案)報告 
 

3．各特別委員会報告 
☆年次役員特別委員会 佐々木委員長 

       ・同窓会だよりが 300 通程返送されてきます。返送されない方法を考える。 
・各学年の同窓会を開催して頂き、情報収集して頂きたい。 

☆星の窓特別委員会 生川委員長 
  ・令和元年 9/1～令和 2 年 8/31 決算書の報告 
☆バザー特別委員会 関委員長 

・海星祭無しで特に何もないです。 
  ☆総会特別委員会 福井委員長 
   ・今の状況ですと、来年の総会開催は難しいと思います。 
    今後のコロナ状況をみて判断していく 

 
3. その他 

☆同窓会ゴルフコンペ  
  ・11 月 26 日開催 現在 27 名参加予定。 
☆次回役員会は未定  Ｒ3 年 2 月 19 日 同窓会入会式 予定 


